

PLENARIO AMPLIADO DEL COMITÉ PROVINCIA

En consonancia con lo resuelto por el Comité Nacional de nuestro partido y la reunión de Gobernadores de Juntos por el Cambio, el **Comité de la Provincia en reunión ampliada** resuelve ratificar lo resuelto y expresarles a los ciudadanos de Córdoba que el pasado 22 de octubre los argentinos eligieron dos propuestas contrarias al pensamiento de nuestro partido. En efecto Sergio Massa, junto con Alberto Fernández y Cristina Fernández de Kirchner representan y son los responsables del mayor proceso de deterioro social económico y moral de la Argentina, con niveles de corrupción sin precedentes. Por otra parte, Javier Milei expresa y representa la violencia social e institucional que está a las antípodas, no sólo del pensamiento de nuestro partido sino que dinamita toda forma de convivencia y construcción posible, poniendo en peligro la democracia misma.

Frente a esta enorme encerrona moral y ética entendemos, como ha sostenido el Comité Nacional, que tenemos la oportunidad histórica, a 40 años de la recuperación de la Democracia, de terminar con la grieta que tanto daño le ha causado a la República y solo ha servido para el rédito personal y político de algunos sectores.

Asimismo tenemos la obligación de poner nuestro mayor esfuerzo en evitar la desaparición de Juntos por el Cambio, pues con las reconfiguraciones que deban hacerse, sigue siendo la única coalición capaz de defender a los argentinos frente a los populismos tanto de derecha como de izquierda. En este sentido, coincidimos con el comunicado de los 10 gobernadores de Juntos por el Cambio, en cuanto expresan con absoluta claridad que debemos **comprometernos** desde los ámbitos que la ciudadanía nos colocó, **a garantizarles a los argentinos**: 1. Que seguiremos siendo la principal resistencia al populismo económico que nos puso de rodillas frente al flagelo de la inflación, hija de un gobierno fiscalmente irresponsable. 2. Seguiremos enfrentando cualquier intento de interferencia en el poder judicial y de lograr impunidad para los flagrantes hechos de corrupción de los que el pueblo fue testigo y víctima en los últimos años. 3. Seguiremos rechazando cualquier alineamiento internacional con gobiernos dictatoriales o poco comprometidos con los derechos humanos, que alejan a la producción y el trabajo argentinos de su inserción inteligente en el mundo. 4. Seguiremos defendiendo

la educación pública y el acceso de todos los argentinos, a una salud de calidad

5. Seguiremos trabajando en la defensa de los valores republicanos, de las libertades individuales, de la libertad de expresión, de la cultura del trabajo, del mérito, la producción, el federalismo y el de una posición frente al resto del mundo que defienda el interés nacional y la democracia.

A nuestros correligionarios les decimos que defendemos de manera irrestricta el derecho inalienable a elegir consagrado en nuestra Constitución Nacional y ratificamos que el voto es secreto y libre esto es que ningún ciudadano o afiliado puede ser forzado a votar por un candidato.

Los argentinos votaron, y son los únicos dueños de los votos y ningún dirigente por encumbrado que se crea resolverá que deban hacer.

La UCR como partido institucional, no apoyará a ninguno de los dos candidatos, pues por razones distintas, no garantizan un futuro de progreso para la Argentina.

CÓRDOBA, Octubre de 2023